

Leserbrief zu dem Artikel: „Wir müssen die Brandmauer zur Union und zur AfD sein“ ... in der Main Post v. 07. Febr. 2025

Liebes Kollektiv „Jugend für Demokratie“ und auch die „Omas gegen Rechts“. Menschlich betrachtet, seid ihr die „Guten“, weil ihr gegen die „Bösen“ auf die Straße geht und eine Brandmauer gegen die Verbreitung von extremistischem Gedankengut von „Rechts“ demonstriert. Dass ihr die CDU und die AfD in einen Topf schmeißt, finde ich stark übertrieben und nicht gerechtfertigt. Viel wichtiger ist mir jedoch euch mitzuteilen, dass eine sündige Brandmauer keinen Schutz bieten kann. Je mehr die Menschen (rechts, Mitte, links) ohne Gott leben wollen, gegen all das rebellieren, was dem lebendigen Gott gefällt, ruft das den Grimm und den Zorn Gottes hervor. In der Endzeitrede warnt Jesus Christus die Menschen davor, einfach drauf los zu leben, ohne nach Gott zu fragen, weil es Ihnen dann so ergehen kann, wie den Menschen von Ninive oder auch von Sodom und Gomorra.

Martin Dobat

97082 Würzburg